

PRESSEINFORMATION

Doris Reichenauer mit ihrem Programm: „I moin’s doch bloß gut!“

Ein unvergesslicher Abend voller Lachen und Lebensfreude

In ihrem Programm „I moin’s doch bloß gut“ nimmt Doris Reichenauer kein Blatt vor den Mund und verwandelt Alltagsorgen in Lachsalven.

Ob Gatte Dieter, der plötzlich den ganzen Tag zu Hause ist, skurrile Anekdoten aus dem Familienleben oder die Tücken des Älterwerdens – Doris bringt die Pointen treffsicher auf den Punkt. Mit Charme, Scharfsinn und einer guten Portion Selbstironie zeigt sie: Das Leben ist viel zu kurz, um es nicht mit Humor zu nehmen!

Ein Abend, der die Lachmuskeln fordert, den Alltag vergessen lässt und mit einer Erkenntnis nach Hause schickt: Lachen ist und bleibt die beste Medizin!